

令和7年12月1日

蟹ヶ谷保育園



12月 園だより

あっという間に今年も残り1か月となりました。寒々としていく木々を見ると、本格的な冬の訪れを感じます。12月は大掃除や正月準備等で慌ただしい日々をむかえますが、子ども達は、年末・年始を控え、充実した日々を迎えることを楽しみに保育園でも戸外遊びを中心に元気いっぱいに過ごしています。

子ども達が楽しい気持ちで新年を迎えられるように、見守っていきたいと思います。



12月の行事

- 1日（月）お迎え時引き取り訓練
- 6日（土）わくわくハッピーデー
(3~5歳児保護者参加行事)
- 10日（水）ハッピーデーごっこ
園医健診（4.5歳児）
- 18日（木）幼児防災集会
- 23日（火）にこにこ集会
(0~2歳児クラス)
- 身体測定(月初) 避難訓練
- *12月29日(月)から1月3日(土)
まで年末年始の休園となります。



1月の予定

- 14日（水）伝承遊びの会
- 21日（水）園医健診（0,1歳児）



*クラス懇談会のお知らせ

- 1月24日（土）
ばら組（5歳児） 9:00~10:30
- 1月31日（土）
もも組（0歳児）・ちゅうりっぷ組（1歳児）
たんぽぽ組（2歳児）・すみれ組（3歳児）
さくら組（4歳児）

（時間等の詳細につきましては、
後日お知らせいたします。）

～親子で遊ぼう会のご参加ありがとうございました～

- ・親子で一緒に遊びを楽しむことが出来た。いろいろな遊びを見てよかったです。
- ・ぶどうちゃんのダンスが可愛かった。子どもたちは電車や新幹線を喜んでいた。
- ・先生の話を聞けるようになったり、抱っこでなく遊べるようになったり成長を感じた。

などの感想をいただきました。



生きる力にあふれる子ども

事務室からこんにちは「地域で共に育ち合う」～園長コラム～

先日、近隣にある東橋中学校3年生の子ども達が4日間に渡って、家庭科の授業の一環で蟹ヶ谷保育園に訪れてくれました。1日40名ほどの来客で、子ども達はどんな人たちが来るのかドキドキワクワクしながら待っていました。いざ、一緒に過ごすと、緊張する姿や中学生の歌声を聞いて感動（驚きも多かったかな？）の姿、素敵なお姉さんに目を輝かせていた姿、入室の際に抱っこしてもらって嬉しそうな姿…と様々な姿が見られました。そして、中学生の皆さんも、小さい子ども達と一緒に遊んだり保育園という場所を知ることで、昔を思い出したり、保育士という仕事や子ども達の姿を学んでいる姿が見られました。

小さい子に対して、大きな中学生がしゃがんで目線を合わせてお話をしたり、大事そうに優しく手をつないだり抱っこしたり…それを幸せそうに受け入れ、喜び安心する姿から「きっと保育園の子ども達も優しくしてもらったという嬉しい経験ができたんだな。」と感じ、人への信頼感が更に育まれたのだと思いました。先月のコラムでもお伝えした「地域で育つことの喜び」をお互いに感じられた経験であり、また、これが、もう一つの保育方針の中にある「人とのかかりわりや集団生活を通し、社会性を育て…」という保育にもつながっていくのであると感じました。

年末年始は様々な人と出会ったり、再会したりする季節でもあると思います。そういう出会いを大人も子どもも一緒に楽しみ、人とかかわる心地よさを感じられる経験になるとよいなと思います。皆様、良いお年をお迎えください。